

# サマフェスNEWS

21・老福連 サマーフェスタinびわこ

じっくり語ろう 私たちの選んだ仕事  
今福祉を動かすのは若者だ！未来へつなげ！あついい心！

8月25・26日 IN びわこ  
サマフェス開催！！



記念講演 講師：佛教大学 教授 藤松素子先生  
福祉の仕事のみりよく



高齢者福祉現場の今...勤続年数平均は 4.4 年。1 年間の採用率は 22.6%。離職率は 18.7%。通常月の税込月収 180.700 円。  
介護労働者の働く悩み、不安、不満は「賃金」「社会的評価の低さ」「人手」それでも「働きがいのある仕事だと思ったから」「人や社会の役に立ちたい」と現在の仕事を選びやりがいを感じている。私たちの仕事を支えるしくみの中で、介護報酬の低さや介護保険制度設計の問題等があり、社会保障制度の見直しが必要になっている。働きがいのある人間らしい仕事としての社会福祉労働の確立をめざしていきましょう！！

リレートーク

## ちょっと未来の私の姿

特別養護老人ホームいのこの里



関西・山形・新潟・長野・長崎から100名参加！！

まずは...!!!  
いきなりの

## カレーづくり

出来たかな~♪



はい♪  
どーぞ



## バナナ

班の活躍は夜に続く...



グラフィックデザイナーとして働いていましたが、介護の世界に飛び込みました！！全く知らない世界から自分も周囲も驚きがありました。2年と少し...特養で働いています

池原佳孝

城東特別養護老人ホーム

結婚・妊娠...それでも福祉の仕事が続いています。子育てをしながら周りの人に支えられて...

井上友美



大変だけど自分の担当している方だけでなく地域の方などたくさんの方と出会え学べるのが地域包括での仕事！！

京都市原谷地域包括支援センター

濱田恵



一度福祉を離れ、一般企業で就職しましたが、再度福祉職へ戻ってきました。現在の福祉職の課題・希望は根本を見通すこと。発信すること。共同で変えること...

熊谷寿子

介護老人保健施設ライブリイきぬかけ

右も左も分らず特養へ就職。進むべき道を示して下さったのはお年寄りの方たち。自分の原点は認知症の尊厳を守るための実践。それは簡単ではなく難しい道のりです。専門性が試されます。どんな時代になっても変わらないものを守っていくことこそ専門性であり最大の糧だと思っています。皆さんが一日も早く現場を知っている管理者として活躍する日が来ることを願っています。それは日本の介護福祉の夜明けかもしれません。

早川昌宏

蒲郡眺海園



# 夜はBBQ！とすいか割り



## 2日目

グループワーク  
『教えてください あなたの思い』  
映像を使つての事例検討

1日臥床している入居者さん・自立している入居者さん。  
その人の本当の思いは？今の状態は？それらを知る根拠は？

つづいては・・・  
**キャンプファイヤー**  
なんと！！  
火の神



キャンプファイヤー  
キャンプファイヤー  
キャンプファイヤー  
ホイ♪ホイ♪

主張します！！  
みんなでがんばろー  
バナナ班  
今福祉を動かすのは若者だ！  
未来へつなげ！！あついい心！！



激論トークバトル  
あなたは賛成派？それとも反対は？  
利用者さんにどんな時も敬語を使うべきか？



管理職になりたいか？  
INびわこ

